



5 Pièces

203 m²

Réf. 5734200

3 700 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de standing Penthouse à Villefranche-sur-mer offre une somptueuse terrasse de 80m2 offrant une vue imprenable sur la mer. Situé dans une résidence prestigieuse avec piscine à débordement et salle de sport, cet appartement exclusif occupe l'étage supérieur et se compose d'une entrée, d'un grand séjour/salle à manger, d'une cuisine, d'une chambre principale avec salle de bains, dressing et terrasse, de 3 autres chambres en suite avec placards et salles d'eau, ainsi que de 2 WC invités. Le bien est en excellent état. Les commodités comprennent un double garage de plain-pied et 2 ...

In Villefranche-sur-mer, luxury penthouse apartment in mint condition benefitting from a deep terrace of around 80 sqm overlooking the sea. The apartment is located in a prestigious complex with infinity pool and gym. Sole apartment on the top floor, it comprises an entrance hall, a large living/dining room, a kitchen, a master bedroom with adjoining bathroom, walk-in closet and terrace, 3 additional bedrooms with ensuite shower rooms and fitted cupboards and 2 guest toilets. One ground-level double garage and 2 basement storage rooms.

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

